



Oldtimerfreunde machen Sommertour

Die Oldtimerfreunde Schramberg haben sich kürzlich zu einer Ausfahrt durch den Schwarzwald getroffen. So ging eine bunte Mischung von Oldtimern der Marken BMW, Mercedes, Opel, Sunbeam, Triumph und VW auf die Reise, von Sulgen auf den Fohrenbühl zur Kaffeepause im »Adler«. Dann ging die Fahrt weiter über eine Seitenstraße über Reichenbach, vorbei an den

Vogtsbauernhöfen, Hausach, durchs Vortal, Mitteltal und Waldstein bis zur Vesperstube Vollmers »Deko und Vesperspicherle«. Im urigen Ambiente wurde die Gruppe zu einem guten und reichhaltigen Vesperbuffet erwartet. Bei gutem Vesper und reger Unterhaltung, ging ein schöner und erlebnisreicher Nachmittag laut Mitteilung viel zu schnell vorbei.

Foto: Mendel